

Pastikan Progres Berjalan, Pj Bupati Jeneponto Tinjau Pengerjaan Saluran Induk Irigasi Kelara Karalloe

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 30, 2024 - 20:17



Penjabat (Pj) Bupati Jeneponto, Junaedi Bakri melakukan kunjungan di lokasi pengerjaan saluran induk jaringan irigasi Kelara Karalloe, Senin (30/9/2024).

JENEPONTO, SULSEL - Penjabat (Pj) Bupati Jeneponto, Junaedi Bakri melakukan kunjungan di lokasi pengerjaan saluran induk jaringan irigasi Kelara

Karalloe, Senin (30/9/2024).



Kunjungan, Pj Bupati Jeneponto ini untuk memastikan bahwa progres dan pelaksanaan proyek berjalan sesuai dengan jadwal yang telah ditetapkan.

Di sela-sela kesibukannya, Pj. Bupati Junaedi menekankan pentingnya percepatan penyelesaian pekerjaan saluran irigasi tersebut mengingat musim penghujan sudah semakin dekat.

"Kami berharap agar pengerjaan ini dapat segera diselesaikan sebelum musim hujan tiba, sehingga saat hujan turun saluran ini sudah bisa dimanfaatkan oleh masyarakat," ujar Junaedi.

Selain itu, Junaedi juga menginstruksikan agar potensi sumber daya lokal dimanfaatkan secara optimal. Ia mendorong penggunaan tenaga kerja dan material yang berasal dari wilayah Kelara dan sekitarnya.

"Dengan melibatkan masyarakat setempat, kita tidak hanya mempercepat penyelesaian proyek ini, tapi juga memberikan dampak ekonomi yang positif bagi warga sekitar," tambahnya.

Junaedi Bakri juga menghimbau kepada masyarakat untuk turut mengawal proses perbaikan saluran irigasi ini. Ia berharap dukungan penuh dari masyarakat agar pengerjaan berjalan sukses dan hasilnya dapat digunakan secara maksimal oleh seluruh warga Kabupaten Jeneponto.

"Pengawasan dari masyarakat sangat penting agar proyek ini tidak hanya selesai tepat waktu, tetapi juga berkualitas dan bermanfaat bagi seluruh warga," pungkasnya.

Dengan adanya saluran irigasi ini, diharapkan akan meningkatkan produktivitas pertanian serta mendukung kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Jeneponto, khususnya di wilayah Kelara dan sekitarnya (*).